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SESION ORDINARIA No 108 CONCEJO MUNICIPAL 

Eli Buin. a 20  de Agosto de 201 0. siendo las 09: 10 lirs. se da inicio a l a  
Sesion Ordinaria No 108 del Concejo Municipal,  Presidida por e l  Alcalde SR. RODRlGO 
ETCHEVERRY DUHALDE a c t i ~ a  como Min is t ro  de Fe, l a  Secretaria Munic ipa l  SRA. 
EVANGELINA ALEGRIA OLAVE asiste e l  Director de Secretaria de P la~ l i f i cac ion SR. 
ITALO PEREZ GALAZ, el  Director  de Aseo y Oniato SR. MAURICIO RUIZ PENA, 
l a  Encargada de C o ~ i t r o l  SRA. MARIA ELISA BASCHMANN, l a  Asesora Juridica SKA. 
BARBARA JANSANA SOTO, e l  Director  de Obras Munic ipales SR. CRlSTOPHER 
KARAMANOFF OLGUlN y el Director de Administration y Finanzas Suplente SR. 
MAXIMILIANO BAEZA MORA, l a  E~icargada de Proyectos de Educacion SRTA. 
MARIA EUGENIA GOMEZ ACEVEDO. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

PRIMER CONCEJAL : SR. PATRICIO SlLVA GONZALEZ 
SEGUNDO CONCEJAL : SR. ANDRES TOCORNAL KAST 
TERCER CONCEJAL : SR. HERNAN HENRIQUEZ PARRAO 
CUARTO CONCEJAL : SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINTO CONCEJAL : SR. RAMON RUBIO MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

1.- Aprobacibn y Obselvsciones a Aclas: 

Acta de Sesion Ordinaria No 107 de fecha 06 de Agosto de 20 10. 

0 11.- Cuenta Alcalde: 

I.- RRHH, informa movimiento de personal No 25 de Julio de 20 10, No 26 de feclia 27 de Julio de 
20 10, No 27 de feclia 03 de Agosto de 20 10 y No 28 de feclia 17 de Agosto de 20 10. 

2.- Contraloria General de la Kepublica, informa oficio No 0432 17 de fecha 02 de Agosto de 20 10. 
3.- Alcaldia, informa Carta del Conce.jal Sr. Ramon Calder6n Ho~.~iiazabal. 
4.- Corporation de Desarrollo Social, presenta "P~.ogra~iia de Me-jol-amiento de la Gestion 

Educaciolial Municipal" 

111.- Tabla 01-dinaris: 

1 .- Acuerdo para d a ~  de ba-ja el veliiculo ~iiunicipal placa patenle N" YN-8084-k, marca Hyundai H- 
I V A N  2.5 TDI. 

2.- Acuerdo para donar el veliiculo municipal placa patente No YN-8084-k. marca Hyundai H - l  
V A N  2.5 T D I  a la Corpor-acion de Desarrollo Social, destinado al Consultorio Hector Garcia. 

3.-  Acuerdo para dar de baja el veliiculo municipal c a ~ i ~ i o n  Tolva, marca Ford modelo F14000, 
dolor rqjo aiio 1996. placa patente LJ8509. 

4.- Acuerdo para dar de ba-ja 10s siguientes bienes mnnicipales de acuerdo al listado presentado por 
la Direccion de Aseo y Ornato. 

5.- Acuerdo para aprobal- la realizacihn de I-emate de bienes municipales a efectilarse el dia 28 de 
Agosto de 20 10 a las I I :00 lirs., en las depenclencias de la Direccion cle Aseo y Ornato. 
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1V.- Hora de Incidentes: 

I.- APROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: 

El Sr. Alcalde, somete a votacion la Sesion Ordinaria No 107 de fecha 06 de 
Agosto de 2010, aprobada por iinanimidad de 10s nlie~nbros preseiltes, con la observation 
del Concejal Sr. Ramon Caldercin Honnazabal que seiiala que en la pagina No 1 dice en 
Biiin a 06 de Agosto del 20 10 y debe decir en Codegua, porque el Conce.jo se hizo fiiera de 
la Region. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

I.- RRHH, INFORMA MOVlMlENTO DE PERSONAL No 25 DE JULIO DE 2010, No 26 DE 
FECHA 27 DEJLlLlO DE 2010, No 27 DE FECHA 03 DE AGOSTO DE 2010 Y No 28 DE 
FECHA 17 DE AGOSTO DE 20 10. - 

El Sr. Alcalde, da a conocer 10s infonnes. pero hay observaciones. 

2.- CONTRALOR~A GENERAL DE LA KEPUBLICA, INFORMAOFICIO No 043217 DE 
FECHA 02 DE AGOSTO DE 20 10. 

El Sr. Alcalde, da a conocer el i i~ fom~e  de la Contraloria General de la 
Republics. 

El Conce.jal Patricio Silva, seiiala que en los informes se seiialan bastantes cosas 
y que muchas veces por el tiempo en que Ilegan a la Miu~icipalidad y a las manos de 10s 
C,once.jales, las observaciones se encuentran muchas veces subsanadas, por lo que se 
solicita si es posible hacer illla reunion de Cornision para ailalizar este infor~i~e y despe.jar 
las dudas. 

El Sr. Alcalde, le pregunta a la Encargada de Coiltrol ~Cuando puede ser la 
reunion? 

La Encargada de Control, respollde qiie se hara cuando 10s Concejales estimen 
pertinente. 

El Conce.ja1 Sr. Ra111on Caldei.011, sugiere clue se puede hacer el lunes en la tarde 
y adenlas solicita que deben estar todos 10s departailleiltos involucrados. 

La Encargada de Control, seiiala que no hay probleina y se encargara 
pei.sonalmente de citar a las personas correspondientes. 

3.- ALCALD~A, INFORMA CARTA DEL-CONCEJAL S R  RAMON CALDERON 
HORMAZABAL. 

El Sr. Alcalde, da a conocer la carta del Coucejal Sr. Ramon Calderon. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderon, seiiala qiie es para que sepa el Concejo 
Muilicipal y se diga cual es la posicion del Mu~~icipio respecto a1 tema, porque Cree qiie se 
cometio ulia ilegalidad por lo qile deberia la Unidad de Control pronunciarse. 
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El Sr. Alcalde. sefiala qile Coi~trol podria ernili~ 1111 inforine. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, indica que ahora deberia haberse informado 
del tema. 

El Sr. Alcalde, seiiala qile es para conocin~iento no para dar una respuesta. 

El Conce.jal Sr. Ram611 Calderon. maniliesta que si es por hacer consultas habria 
ido a do~lde corresponde que es la Contraloria General cle la Republics. 

El Coilce.jal Sr. Ram611 Kubio, seiiala qile 61 anteriormente, solicit0 LIII 

p r o ~ ~ i ~ ~ ~ c i a ~ ~ ~ i e n t o  respecto a las tres Sesioiles que sc habian realizado. 

El Sr. Alcalde, manifiesta qile se podria conversa!. el lema en la reunion del 
lunes. 

0 4.- CORPORACION DE DESARROLLO SOCIAL, PRESENTA "PROGRAMA DE 
MEJORAMIENTO DE L A  GESTION EDUCACIONAL MUNICIPAL" -- 

La Srta. Maria Eugenia, manifiesta que se presentasa el Programa Fondo de 
Apoyo al Me-ioramiento de Gestion, aprobada por el Conce-io en el mes de Enero y pol- el 
Ministerio de Educacion en el ines de Mayo. Una de las iniciativas es el rediseiio de la 
politica educativa de la comuna, para ello se ha contratado a iuna Consultors para que 
realice 10s estitdios de forma dinamica y participativa. ademas se t ~ ~ v o  reuniones con todos 
10s estamentos involucrados. como 10s Centros de Padres. Centros de Alumnos, Centros de 
la Educaciou, Grupo de Empresarios del Maipo. 

Por otro lado se solicita una reunion con el Conce.jo Municipal para analizar a 
foildo el tema. 

El Sr. Pablo Rivera, procede a exponer el power point de la Politica 
Eduicacional . 

El Sr. Alcalde, pide a la Corporacion qile haga un calendario con las reuniones. 

El Cor1ce.jal Sr. Ramcin Calderon, indica que se debe activar la Conlision de 
Educacion. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta porque 110 se encuentra presellte el 
Secretario General de la Corporaci6n de Desarrollo Social. 

El Alcalde, pregunta a la Srta. Maria Eugenia por el Sr. Relloni. 

La Srta. Maria Eugenia. respo~lde que se e~lco~ltraba en la Corporacion. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, nlailifiesla que solo lo ha visto en el Concejo el 
dia que se presento. 

Indica que se debe ver el diagn6stico de la Educacion con estadisticas reales. 

El Sr. Alcalde, seiiala que este proyecto es hacia el fuluro, viendo la realidad 
que hay en la comuna. 
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El Conce.ja1 SI.. Ramon Rubio. pregunta si hay u n  diagnostico de la educacioii de 
la comuna. 

La Srta. Maria Eugenia, respo~nde que soil 8 iniciativas. de las cuales hoy se 
estaria e~ntregando uiia invitacio~n para participar en ilna Licitacion de Co~nsultores y qile se 
llama factibilidad tecnica y econo~nica de la educacicin dentro del fondo. este esti~dio tiene 
que ver con toda la parte financiera. por otro lado estj el diagnostico del PLADECO y el 
trabajo que se esta haciendo con el PADEM. 

Y referente a lo seiialado por el Conce~jal Calderon, la idea es conformar un 
equip0 de traba-jo permanente con todos 10s representantes de 10s diferentes actores que 
participan en el traba-jo educativo. 

El Concejal Sr. Raliion Rubio, pregunta si hay diagnostico act~~alizado 

La Srta. Maria Eugenia. responde qcle si. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, seiiala que se ha hablado del programa de gestion 
pero quiere saber cual es el estado de avance de 10s programas. porqcle la situacion cambio 
totalmente despues del terremoto. 

La Srta. Maria Ei~genia, pregirlita si es respecto a1 estado de avance del fondo de 
gestibn 2010, porqile este programa esta aprobado y el del aiio pasado se ca~nnbio por el 
pago del bono SAE. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pide antes de e-jecutar el programa, se informe 
iCuales son 10s montos? y ulia evaluation de ello, porclue el Co~ncejo va hacer el 
I-esponsable. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, sefiala que hay val-ios proyectos, pero cambia 
el proceso despues del 27 de Febrero. por lo que le gustaria tener acceso que es lo clue se ha 
gastado en 10s item, porque 10s Concejales deben tener toda la inforinnaci6n frente a 
cualquier consults. Ademas dentro del Directorio de la Corporacion hay LIII representante 
del Co~ncejo por lo que le gustaria qile esti~viera presente sobre todo qile han ocurrido 
situaciones que deben ser conversadas, por lo que es importante que el Secretario General 
de la Corporacion asista a las reuniones de Concejo. 

El Sr. Alcalde, manifiesta qile es iniportante que asista a 10s ConceJos. pero 
igi~al se pueden realizar reuniones para conversar diferentes tenlas. 

El Concejal Sr. Ra~ubn Calderon, solicita 1111 informe de la situacion financiera. 

El Conce-jal Sr. Hernan Henriquez, pide que en la ~.eunion se informe sobre la 
situacion del Colegio Guindos. 

El Sr. Alcalde, sefiala que el dia Iiu~ies salio un oficio a la Corporacion para que 
se informara cual es la documentation qile habia en la bodega del colegio. 

El Co~ice-jal Sr. Ramon Rubio. pregunta si el curso de Inglks qile habia aprobado 
el Couce.jo. 

El Sr. Alcaldc. sefiala que no. porque estaba aprobado como iniciativa, pero se 
estan liaciendo algcunas gestiones para implementarlo el p1.oxi1110 aiio. 
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El Conce.ja1 SI.. Patricio Silva, manit?esta qile dentro del presupuesto aprobado 
el a170 pasado, se habia establecido una Cornision de Trabajo y se present6 una propuesta de 
aporte para la Corporacioii de Educacion y Salud y el Collce.jo solicit6 qile se aiuiientara en 
doce millones para impleiiientar el programa. 

La Srta. Maria Eugenia, sefiala que cuando se aprobo el Presupuesto para 
educacion se aprob6 para el f i~nciona~~~iento y se seiialo qile a partir del a170 2010, habria 
una modificacion pl-esupuestaria. 

El Conce.jal Sr. Patricio Silva, seiiala que se aprobo dentro del presupuesto. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, agrega que se aumento cinco ~ ~ ~ i l l o i ~ e s  para Salud 

El Sr. Alcalde, i~idica qire muchas de las iiiiciativas proyuestas hubo qile 
paralizarlas porque despues del 27 de Febrero se paralizaron muchas actividades por 
problemas de cajas. 

El Coilcejal Sr. Ram011 Rubio, solicita una reunion para ver colno se ha 
ejecutado el P~.esupuesto. porque si hay problemas de ca.jas durante el afio, se liabria 
informado de 10s problemas, ade~ilas en el Coiigreso de Osorno se hicieron las consultas 
pertillelites para saber como 10s Coiice.jales pueden iiscalizar el asunto del presupuesto y 
una de esas maneras, es tener 10s parametros entre el presupuesto y la ejecucion 
presupi~estaria, por lo que se debe cruzar la informacion. 

El Sr. Alcalde, seiiala clue trimestralmente el Concejo Ml~nicipal recibe el 
informe de e-jecucion presupuestaria pol- parte de la Unidad de Control. 

El Co~icejal Sr. R a ~ n o ~ i  Rubio, sefiala que lo mas logic0 es que se presente el 
infor~iie. 

El Sr. Alcalde, seiiala qile la ~iiayoria de 10s pl-og~.amas que ejecuta el Municipio 
son de fondos exteruos, por lo que seiiala a 10s Conce.jales qile se les hara Ilegar u n  listado 
con toda la informacion de 10s proyectos qile se rinden. 

El Conce.jal Sr. Patricio Silva, seiiala que es importante tener la i~iformacion y 
en segundo lugar, en un Conce-jo anterior pregunto referente al Folido Co~iii~ii Municipal y 
se dijo que habia 1111 Convenio con la SUBDERE. 1301. lo que pide si es posible que se 
eiitregue uua copia de ello. 

El Sr. Alcalde, maiiifiesta respecto al pago del Folldo Coiiii~~i Miunicipal del mes 
de Abril, hablo con la Tesorera de la Rep~tblica seiialando que el gasto se habia realizado 
con 10s problemas del terremoto, por lo que la tesorera seiialo clue enviarin 1111 calendario 
con 6 cuotas y sus respectivas feclias de pago, pero ellos sou 10s que descuentan del Fondo 
Comun Municipal. 

La Srta. Maria Eugenia, pide que se ti-je la reunion de educacion. 

Los Sres. Concejales. sugieren que sea el lunes a las 16:OOhrs. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

El Sr. Alcalde. sefiala qlle el Director de Secpla ha solicitado que se agreguen 4 
acuerdos. 
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I .- ACUERDO PARA D A R  D E  BAJA EL V E H I C U L O  MUNICIPAL PLACA PATENTE No YN- 
8084-I<, M A R C A  IHYUNDAI t1-I VAN 2,5 TDI.  

El SI-. Alcalde. manifiesta que es la ambutancia qile file chocada y qile nunca se 
traspasb a La Corpo~.acion. 

El Coilcejal Sr. Helman Henriquez, pregunta en que estado se encuentra. 

El SI.. Alcalde, responde qile se reparo completamente, y la idea es hacer el 
trhmite administrativo que no se habia realizado. 

Se solliete a votacion. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etchevel-ry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL SI-. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calderbn Hormilzhbal : aprueba 

ACUERDO N 398 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba da r  de  baja el velliculo municipal idelltificado como ambulancia, placa 
patente No YN-8084-k, marca Hyundai H-1 VAN 2,s TDI. 

2.- A L U E R D O  P A R A  D O N A R  E L  VEHICLILO MUNICIPAL PLACA P A T E N T E  Nu YN-8084- 
K MARCA H Y U N D A I  H - I  V A N  2,5 TDI A LA CORPORACION DE DESARROLLO 

8 
1- 

SOCIAL,  D E S T I N A D O  A L  C O N S U L T O R 1 0  I-~ECTOR G A R C ~ A .  

El Sr. Alcalde, somete a votacion. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverly Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueha 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hel-nhn Henriquez Pal-1-ao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calder6n I-lormazhbal : aprueba 

ACUERDO N" 399 

Por unanimidad de 10s mielnbros del Concejo presentes, se 
aprueba donar el vehiculo municipal identificado como ambulancia, placa patente No 
YN-8084-k, marca Hyundai 11-1 VAN 2,5 TDI a la Corporacion de Desarrollo Social, 
destinado al Consultorio HCctor Garcia. 



3.- ACLIERDO PARA DAR DE BAJA EL VVEHICULO MUNICIPAL CAMION TOLVA. 
MARCA FORD MODEL0  F I  4000, COLOR ROJO ANO 1996, PLACA PATENTE LJ8509. 

El Concejal Sr. Patricio Silva. seiiala clile el car~iioii ha tenido mucho tie~iipo de 
utilidad, y entieiide que la reparacion sale m ~ ~ y  caro, pero le llama la atencion qiie se 
quedarai~ sin tolva, poi. lo que le gustaria saber si hay prcsupuestado 1111 arriendo, porque no 
pueden quedarse sin tolva. 

El Director de Aseo y Onlato, seiiala que hay uiia tolva chica. porque sale mas 
caro echarlo andar y como esla reparacion excede las 3 UTM lo qile es iiioperativo. 

El Conccjal Sr. Patricio Silva, seiiala qile entieiide al Director, pero se debe 
tener illla S O I L I C I ~ I I  inmediatamente porque son indispensables estos vehiculos. 

El Sr. Alcalde, seiiala que le indico al Director qlie sc arriende en ocasiones 
puntuales una tolva. pero tratara de apurar y prioriza~ el proyecto de la tolva. 

El Conce.jal Sr. Patricio Silva, iiianifiesta qiie se debe tener presente la 
problcmatica de 10s vehiculos. 

El Sr. Alcalde, seiiala qne se esta replanteando el lema de 10s vehiculos y se esta 
apurando precisamenle el tema del remate para poner en DAYO la Central de 10s vehiculos 
a cargo de illla persona que tenga u11 control y fiscalizacion del parquc vehicular. 

Ademas aqirellos vehiculos que Ilega~i cl~ocados, se de.jarin ell el aparcadero 
illuilicipal en terreilo ubicado en Bajos de Matte, al lado del pozo del Huite y en DAYO 
i~tilizarlo para vehiculos propios. 

Se somete a votacioii. 

Votacion 

ALCALDE Sr. Rodl-igo Etcheverry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal I<ast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parl-ao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calder6n Hormazhbal : aprueba 

ACUERDO No 400 

Por unanimidad cle los mie~nbros del Concejo presentes, se 
aprueba dm- de baja el vehiculo municipal identificado como, cami6n Tolva, marca 
Ford modelo F14000, dolor rojo aiio 1996, placa patente LJ8509, para su posterior 
remate. 

4.- ACUERDO PARA DAR DE BASA LOS SIGUIENTES BIENES MUNICIPALES DE 
ACLIERDO ALLISTADO PRESENTADO POR LA DIRECCION DE ASEOY ORNATO. -- 

El Concejal Sr. Andres Tocornal, preyunta si hay alguiia posibilidad de arreglar 
alguna de estas cosas para donarlas a las juntas de vecinos. 
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El Sr. Alcalde. seiiala que nonnalmente. cuando las juntas de vecinos solicitan 
algii~ia a y ~ ~ d a  se les da. per0 la idea es donar cosas en buen esrado. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta si las cosas que estan en cl  listado 
estabail inventariadas. 

El Sr. Alcalde, seiiala que el inventario es de este afio. observacion que hizo la 
Contraloria General de la Republics a principio del aiio pasado. 

Votacion 

ALCALDE SI-. Rodrigo Etcheverry Dulialde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGCTNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderbn I-lormazibal : aprueba 

ACUERDO No 401 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
apl-ueba dar  de baja 10s siguientes bienes municipales de acuer-do a 10s listados 
adjuntos en el presente acuerdo. 

5.- ACUERDO P A R A  APROBAR LA REALIZACION DE REMATE DE BIENES 
MUNlClPALES A EFECTUARSE EL D ~ A  28 DE A G O S T O  DE 2010 A LAS 11 :OO HRS., 
EN LAS DEPENDENCIAS D E  LA DIRECCION DE A S E O Y O R N A T O .  

El Sr. Alcalde somete a votacion 

ALCALDE Sr. Roclrigo Etchevel-ly Dulialde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGLINDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : wprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCE3AL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Mormazabal : aprueba 

ACUERDO N" 402 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la I-ealizacion de remate de bienes mu~iicipsles a efectuarse el dia 28 de 
Agosto de 2010 a las 11 :00 hrs., en 111s dependencias cle la Direccidn de Aseo y Ornato. 

6.- ACUERDO PARA APROBAR LA MANTENCION Y GASTOS OPERAClONALES 
DE CAMION ALJIBE, POK UN MONTO DE $9.274.000.- ANUALES. 

El Sr. Alcalde, seiiala 10s montos comprometidos para 10s proyectos. 
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Votacion 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Dul~alde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gol~zalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormazabal : aprueba 

ACUERDO No 403 

Por unanimidad de  10s mie~nbros del Concejo presentes, se 
aprueba la ma11tenci6n y gastos operacionales de camion aljibe, pol- un monto de $ 
9.274.000.- anuales. 

7.- ACCTERDO PAKA APROBAR LA M A N T E N C I ~ N  Y GASTOS OPERACIONALES 
DE CAMIONES TOLVA, POR UN MONI'O DE $24.000.000.- ANUALES. 

ALCALDE SI-. Rodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
PRlMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : apl-ueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calder6n Hormazhbal : aprueba 

6 ACUERDO No 404 

Por unanimidad de 10s rniembros del Concejo presentes, se 
aprueba la mantencion y gastos opel-acionales de camiones tolva, por un monto de 
$24.000.000.- anuales. 

8.- ACUERDO PARA APROBAR LA M A N T E N C I ~ N  Y GASTOS OPERACIONALES 
DE AMBULANCIA. POR U N  MONTO DE $6.597.000.- ANUALES 

Votacion 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan lienl-iquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel AI-aya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calderon I-Ior~nazhbal : aprueba 
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ACUERDO No 405 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la mantencion y gastos operacionales de ambulancia, por un monto de $ 
6.597.000.- anuales. 

9.- ACUERDO PARA APROBAR LOS GASTOS DEL PROYECTO DENOMINADO 
-KEPOSICION EDIFICIO CONS IS TO RIAL^, POR EL CONCEPTO DE 
OPERACION EL MONTO DE $ 61.907.466.- ANUALES Y POR EL CONCEPT0 
DE CONSERVACIONIMANTENCI~~V EL MONTO $8.254.000.- ANUALES. 

Votacion 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etchever-ry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL SI-. Patricio Silva Go~lzalez : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL SI-. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. I4ernan tlenriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormazabal : aprueba 

ACUERDO No 406 

Yor unanimidad de 10s mieinbros del Concejo presentes, se 
aprueba 10s gastos del proyecto denominado "reposicion edificio consistorial", por el 
concepto de operacion el monto de $ 61.907.466.- anuales y por el concepto de 
conservacion/mantencion el monto $ 8.254.000.- anuales. 

1V.- HORA DE INCIDENTES: 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderon, seiiala que de acuerdo a1 diario oficial el 10 de 
Julio de 2006. el Director de Administracion y Finanzas Sr. Maximiliano Baeza. y en la 
publication consta que es duefio de la empresa Limax. quien tielie el 60% de la E~npresa de 
Seguridad y ademas solicita~i contratacion de personas para el servicio de seguridad, cuya 
empresa ubicada en Hernan Cortez 2470 A. comuna de Ruiioa; por otro lado el Sr. 
Maximiliallo Baeza aparece como contacto, y el dia 17 de Diciembre de 2009. la 
Mu~iicipalidad de Buin adjudico a esta empresa VISE 10s servicios de vigilancia para las 
dependencias municipales. cuya direccion comercia1 es la misma Hernan Cortez 2470 A, 
por lo tanto 10s objetivos sociales de la empresa qile se adjudico la licitacion, es la misma 
que la empresa del Director de Finanzas. por lo que solicita se despeje toda duda yor 
transparencia. 

El Sr. Alcalde, solicita que la Direction de Juridica y la Unidad de Coiitrol 
realicen el infornie correspondiente. 

El Director de Finanzas, manifiesta qile su declaration de patrimonio esta 
entregada formalmente y salen todos los antecedentes correspondientes. 

El Concejal Sr. Ramon Caldeldn, seiiala que lo preocupante es qile aparezca que 
la ~ i ~ i s ~ i l a  empresa qile se ad.judico 10s servicios de seguridad sea la misma direccion de la 
elnpresa que es dueiio el Director de Administracion y Finanzas. 



El Co~icejal Sr. Me~.iian I-lenriquez. manitiesta su preocupacion por la reparacion 
que se esta haciendo en el camiiio Buin Maipo, porque hay rumores que estan por ser 
entregadas las obras y hay ciertos deficit en 10s trabajos realizados. 

El Sr. Alcalde. seiiala que el dia miercoles en la tarde el Administrador se 
reu~iio con 10s vecinos de Maipo y desp~ies con el Director de Obras Publicas. 

El Administrador Municipal, manitiesta clLle antes de comenzar las obras, la 
enipresa se present6 y se les di.10 de todos 10s problemas en el camino Buin Maipo, fi~era 
del plan de desvio, se file a terreno con el Director de Vialidad se le ha1710 de las pasadas de 
aguas, se advirtio, pero ellos di-jeron que 110 estaban contemplados. se insistio pero ellos 
di.jeron que harian un cepillado completo de pavimento y repondrian 10s trainos de asfalto 
y de concreto, posteriormente comenzaron a e-jecutar las obras, cosa que en principio quedo 
bien, pero posteriormente comenzaron a aparecer las grietas. por lo tanto el camino cluedo 
todo parchado y que por lo demas el traba-jo Sue de alto costo. 

Al momento de reponer el pavimento de hormig6n sacaron las soleras para 
reponer y segun ellos di.jeron que se encontraron con las soleras que 110 estaban 
estandarizadas y las habrian retirado y al momento de revisar el presupuesto se encontraron 
con que 110 tenian diiiero para reparal-las. 

El Coilcejal Sr. Ram611 Calderon, seiiala que le envio LIII oficio. 

El Administrador Municipal, le respoiide clue se le esta contestando y ademas lo 
esti invitando a participar. 

El Co~lce.jal Sr. Hernan Henriquez, sefiala que la reparacion es pesi~ila y en vez 
de solucio~lar el problema lo estan empeorando. incluso en algunos sectores 10s vehiculos 
deben hacer el quite a 10s hoyos, sobre todo en el paradero 1 y 2. 

El Sr. Alcalde, ~iia~iitiesta que en uiia reunion con el inspector fiscal le hicieron 
ver el proble~na que iba a generar, iilcluso se pens6 que se asfaltaria todo el camino, pero 
no lo hicieron, es por ello que se esta haciendo una que-ja formal para hacerla llegar a1 
Ministro. 

El Conce.jal Sr. Patricio Silva, se sLllna a la informacion dada por el Conce-jal 
Calderon y pide qlie quede en acta ademas que se entregue lo antes posible 10s informes. 

El Administrador Municipal. pide que el Co~icejo Municipal apoye 10s reclamos 
realizados por el Municipio. 

El Conce-jal Sr. Hernan Henriquez, ~l~anitiesta clue tienen entendido clue visit6 la 
Direction de Obras, personal de Gendarmeria para ver el tema de la carcel, por lo que le 
gustaria saber cual es la informacion verdadera. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que la informacion que el tiene extraoficialmente, es 
que la carcel se ha dado de ba-ja, pero averiguari la informacion. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, pregunta que va a pasar con el local del 
Liceo A 131 que esta ubicado frente al Banco del Estado, porque al hacer un estudio 
profundo, se puede hacer un Liceo de excelencia. 

El Sr. Alcalde. seiiala que por las condiciones estl-ucturales no puede fi~ncionar 
un colegio en ese sector, porclue asi lo deterniina la norma. 



El Concejal Sr. Her11911 Henriqi~ez. sefiala qire muchos apoderados y vecinos han 
visitado el local, pero lo importante es saber lo que pasa tecnicamente. 

El Sr. Alcalde. manifiesta clue puede que el edilicio tdcnicamente este bien, lo 
que no se puede, es hacer clases, a lo rne.jo~. otra cosa, pol lo clue se esta estudiando la 
posibilidad qile las distintas Corpol-aciones de la comuna. ocupen el local. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez. seiiala que hay rumores que el local lo 
colnpre Falabel la. 

El Sr. Alcalde, sefiala que el local no esti para hacerlo establecimiento 
educacional, ni menos Centro Comercial, la i~nica posibilidad qile se esti estudiando. es 
instalar las Corporaciones Municipales y privadas. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez. manitiesta clue lo importante es que 10s 
Concejales Sean i~lformados con anticipation. 

El Sr. Alcalde. manifiesta que primer0 se debe ser serio y plasmar las ideas en 
un proyecto y despii~s informarla. 

El Conce.jal Sr. Hernan I-lenricluez, indica que si es posible ver la alternativa de 
un colegio de excelencia en otro lado. 

El Sr. Alcalde, responde qne se esti viendo la posibilidad de hacer el Liceo 
Tecnico, colegio de excelencia. pero aim no se ha definido nada. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon. manifiesta qile se debe decir qile el Sr. 
Alcalde y el Conce-io no tienell pensado hacer ningun centro comercial en el lugar. 

Ademas infornia que el dia viernes file con 10s dirigentes y la Encargada del 
proyecto la Srta. Nilda Flores de la Direction de Obras. a una reunion en el SERVIU con 
don Juan Morales, en donde quedo cornprometido el termino del proyecto para el 15 de 
Septiembre, pero se establecio junto con 10s dirigentes para que se entreguen las casas el 30 
de Septiembre y si en esta fecha no se entregan, se i14.a exigir donde corresponde. 

El Sr. Alcalde, pregunla a cual acceso se esli refiriendo. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, responde qile al nuevo acceso camino Padre 
Hurtado. 

El Sr. Alcalde, manifiesta qile eso no tiene nada qlle ver con el proyecto. 

El Co~lce.jal Sr. Ramon Calderon, seiiala clue se debe tener cuidado. porque se 
pueden entregar las casas y el acceso abrirlo al dia siguiente, pero el problema es que se 
entregara una villa con graves problemas de acceso y le echarin la culpa a quienes teniendo 
ya meses co~llprado el terseno no han realizado 10s trabajos. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que le gustaria saber clue opinaron 10s Concejales que 
se encontraban cuando se aprobo el proyecto. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon. manifiesta clile puecien revisal. las Actas. 
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El Co~lcejal Sr. Hernan Henriquez, informa del deceso de don Luis O~nar San 
Juan Salinas, Dirigente Social y Depoi-tivo. quieu fallecio ayer a las 23:30 hrs., hijo de don 
Hipolito San Juan Salinas y doiia Marta Elvira Rosa Salinas. su esposa doiia Maria Me-iias 
Lopez, del cual nacieron dos hijos. Do11 Luis pertenecia a 10s dirigente sociales y a1 grupo 
llamado 10s trece y al grupo de anligos 10s canallas quienes ayudaban a 10s nillos en la 
muerte subita, es por esta labor realizada que rinde 1111 homenaje y solicita a1 Concejo 
Municipal envie las condolencias correspondientes. 

El Sr. Alcalde, solicita a la Secretaria Municipal que se envien las condolencias 
a nombre del Concejo. 

Se cierra la sesion a las 10:35 hrs. 

EAO. Iccsu. 


